

IFA-Premiere: Schenker zeigt State-of-the-Art-Notebooks für Gaming und Business

- *Breites Portfolio aktueller Gaming-Notebooks*
- *Schlanke Business-Modelle, Notebooks mit Dockingstation und Mobile Workstations*
- *ICC, Saal 2, ESL XMG Arena*

Berlin, IFA 2012 – Schenker Notebooks präsentiert auf der IFA 2012 ein breites Portfolio frei konfigurierbarer Notebooks für Gamer und anspruchsvolle Business-Kunden. Als Highlight zeigt der Hersteller sein neues Performance-Flaggschiff: das XMG P722. In seiner Top-Ausstattung mit mobilem Intel Extreme Prozessor, zwei NVIDIA-Grafikkarten und zwei Corsair Hochleistungs-SSDs spielt der mobile Bolide selbst viele Gaming-PCs an die Wand. Auch auf Geschäftskunden warten mit den neuen, schlanken Business-Notebooks mit bis zu 7 Stunden Akku-Laufzeit und hochwertigem Gehäuse in Alu-Optik attraktive Neuheiten. Darüber hinaus werden mobile Workstations mit CAD-Grafikkarten und zwei neue Modelle inklusive einer neuen Dockingstation vorgestellt. In Sachen Entertainment bedient Schenker Notebooks vor allem seine Gaming-Klientel, veranstaltet XMG-Produktshows und unterstützt die Profis der Electronic Sports League (ESL) als offizieller Hauptsponsor. In der „ESL XMG Arena“ werden zwei Top-Wettkämpfe der Profi-Gamer ausgetragen: die Finals der deutschen ESL Pro Series sowie die Berlin Open der ESL Pro Series Europe.

Rekordverdächtig: das Gaming-Notebook XMG P722

Im XMG P722 mit 17,3 Zoll Full HD Display stecken gleich zwei gekoppelte High-End-Grafikkarten von NVIDIA sowie Intels stärkster Extreme-Prozessor. Auch die erst kürzlich vorgestellten Corsair-SSDs Neutron und Neutron GTX gibt es als rasantes Doppel. Dank sorgfältig ausgewählter Komponenten entwickelt das neue Gaming-Flaggschiff eine brachiale Performance und stellt selbst ressourcenhungrige Titel wie "Battlefield 3" oder "Max Payne 3" flüssig und in perfekter Bildqualität dar. Auch 3D-Fans kommen voll auf ihre Kosten, denn externe Bildschirme lassen sich via HDMI-Anschluss und DisplayPort mit 120 Hz in Full-HD-Qualität ansteuern.

Mit knapp 1.000 Euro Richtung High End: XMG A522 und XMG A722

Mobile Gaming muss nicht teuer sein: Die beiden Gaming-Notebooks sind mit den neuesten Ivy-Bridge-Prozessoren und einer NVIDIA GeForce GTX 660M ausgestattet und verfügen

über ein mattes Full-HD-Display. Sie bieten reichlich Power für 3D-Spiele und erreichen auch im Office-Betrieb Bestnoten: Dank Hochleistungs-Akku, NVIDIA Optimus-Technologie sowie leistungsabhängig taktender Intel-Prozessoren sind Akkulaufzeiten von bis zu 6 Stunden möglich. Das Besondere: Sie sind als Grundkonfiguration bereits deutlich unter 1.000 Euro erhältlich.

Über tronic5 | Schenker Notebooks GmbH

Schenker Notebooks wurde 2002 in Leipzig gegründet. Das Unternehmen hat sich als einer der führenden Hersteller individuell konfigurierbarer Notebooks besonders im oberen Leistungsspektrum etabliert. Dabei legt Schenker Notebooks besonderen Wert auf die Verwendung neuester und leistungsfähigster Komponenten namhafter Hersteller. Die Notebooks der Eigenmarken XMG, XIRIOS und XESIA werden sowohl über den eigenen Online-Shop www.mysn.de als auch über bekannte E-Tailer wie Cyberport, Notebooksbilliger und Amazon vertrieben. Seit Mai 2011 und dem Zusammenschluss mit tronic'5 firmiert Schenker Notebooks unter dem Namen „tronic5 Schenker Notebooks GmbH“.

Weitere Informationen: <http://www.mysn.de>, <http://www.tronic5.de>